

ACTUALITÉS OLYMPIQUES

N°1379 13 MAI 2022

www.olympics.com actualites@olympic.org

FAX + 41 21 621 6216

ACTIVITÉS DU CIO PRÉSIDENT



Cette semaine, le président du CIO, Thomas Bach, a tenu des consultations téléphoniques avec les CNO, les FI et les représentants des athlètes pour échanger des points de vue et discuter de la position du CIO et du Mouvement olympique concernant la guerre en Ukraine. Sergii Bubka, membre du CIO et président du CNO ukrainien, a participé à ces consultations.

Au cours des discussions, le président a présenté le contexte et la perspective sur les principes qui sous-tendent les mesures de sanction et de protection que nous avons mises en œuvre à la suite de l'invasion russe en Ukraine. Il a également expliqué que cette situation crée un dilemme insoluble pour le Mouvement olympique, car nous ne sommes pas en mesure de remplir pleinement notre mission d'unir le monde entier dans une compétition pacifique.

M. Bubka a souligné la position ukrainienne et a remercié les parties prenantes pour la grande démonstration de solidarité avec la communauté olympique ukrainienne.

Lors de toutes les consultations, les parties prenantes ont exprimé leur plein soutien aux actions et à la position du CIO, soulignant ainsi l'unité du Mouvement olympique sur cette question.



Cette semaine à la Maison Olympique, le président du CIO a reçu le président de la Fédération mondiale de taekwondo (WT) Chungwon Choue, et le conseil de la FI qui se réunissait au siège du CIO. Un certain nombre de sujets olympiques, dont la préparation des Jeux Olympiques Paris 2024 et des Jeux Olympiques de la Jeunesse Dakar 2026, ont été évoqués ainsi que les efforts humanitaires déployés par la FI pour soutenir les réfugiés à travers la *Taekwondo Humanitarian Foundation*.

Le président et le vice-président du CIO, Ser Miang Ng ont discuté d'un certain nombre de sujets olympiques d'actualité avant la réunion de la commission exécutive du CIO et de la Session du CIO, la semaine prochaine.

Le président s'est entretenu au téléphone avec

l'ancienne directrice exécutive d'ONU Femmes, Phumzile Mlambo-Ngcuka, qui est également membre de la commission des femmes dans le sport du CIO. Diverses questions olympiques ont été abordées à cette occasion.

Le président a accueilli à la Maison Olympique, Balázs Fürjes, secrétaire d'État hongrois pour le développement de Budapest. Ils ont évoqué les nombreux grands événements sportifs organisés en Hongrie et à Budapest, et ont également discuté de plusieurs sujets olympiques et de la situation internationale actuelle.

Le président du CIO a également rencontré Michael Evans, directeur et président du partenaire olympique mondial, Alibaba. Les discussions ont porté sur l'excellente coopération



entre les deux organisations. Michael Evans était accompagné par Michael Payne, consultant marketing et ancien directeur du marketing du CIO.

AUTRES NOUVELLES OLYMPIQUES



Mettant en avant le point de vue des jeunes sur le rôle du sport dans la société, les jeunes leaders du CIO ont participé à une table ronde intitulée "Lutter contre les inégalités d'accès au sport sous l'impulsion des jeunes leaders du CIO et des Young Sports Makers" dans le cadre de la Global Sports Week (GSW) organisée à Paris (France). Plus de 2 000 délégués sur place - et bien plus ont participé ligne la Global Sports Week du 10 au 12 mai 2022, laquelle a réuni des représentants du monde entier pour discuter de l'avenir du sport à la jonction du monde des affaires et de la société. Lire communiqué complet ici.

FÉDÉRATIONS INTERNATIONALES FI ÉTÉ



La Fédération mondiale de triathlon (World Triathlon) a

annoncé qu'Ibiza (Espagne) accueillera les championnats du monde multisports de triathlon du 29 avril au 7 mai 2023. L'île de la Méditerranée a déjà organisé la version européenne de la compétition en 2018. L'édition mondiale 2022

aura lieu à Targu Mures (Roumanie) du 6 au 12 juin. Plus d'infos <u>ici</u>.

COMITÉS NATIONAUX OLYMPIOUES



Le Comité Olympique Canadien (COC) et le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) ont récemment signé un protocole d'entente où ils s'engagent à renforcer l'amitié et l'accord existant entre les deux CNO. Le protocole a été paraphé par la présidente du COC, Tricia Smith, également membre du CIO, et son homologue du CNOSF, Brigitte Henriques (photo), dans le cadre de la visite d'une délégation canadienne à Paris à l'occasion de la Global Sports Week (Semaine mondiale du sport). Tricia Smith était accompagnée d'Eric Myles, chef du sport du COC, et de Bruny Surin, champion olympique et chef de mission de l'équipe du Canada aux Jeux Olympiques Paris 2024. Détails complets ici.



Le CNO espagnol a rendu un touchant hommage aux athlètes espagnols ayant participé aux Jeux Olympiques de 1988 à Calgary et à Séoul. Pour remettre le diplôme commémoratif aux athlètes présents, le président du CNO, Alejandro Blanco



était accompagné de la secrétaire générale, Victoria Cabezas, de la première vice-présidente, Isabel Fernández, et des présidents des différents fédérations nationales représentées à ces Jeux. La délégation espagnole à Calgary comptait 12 athlètes. Quelques mois plus tard à Séoul, elle en comptait 217. Détails complets ici.



Après deux ans d'interruption en raison de la pandémie, la cérémonie annuelle des trophées du CNO hellénique s'est tenue dans l'amphithéâtre CNO, en présence de nombreuses personnalités, parmi lesquelles la présidente de la République hellénique, Katerina Sakellaropoulou, le ministre des Sports, Lefteris Avgenakis, le secrétaire général des sports, George Mavrotas, la présidente de l'association hellénique des olympiens, Voula Kozompoli. Ont été honorés les athlètes et leurs entraîneurs qui ont été médaillés aux Jeux Olympiques Tokyo 2020 ainsi que les athlètes médaillés aux championnats du monde et d'Europe organisés en 2021. Par ailleurs, le président du CNO et membre du CIO, Spyros Capralos, a remis un trophée à l'ambassadeur du Japon en Grèce, Yasunori Nakayama, en reconnaissance de l'organisation réussie des Jeux Olympiques Tokyo 2020 (photo). Détails complets ici.



Le CNO marocain (CNOM) poursuit sa stratégie de promotion de la pratique du sport et de ses valeurs, à travers le programme des visites olympiques destiné aux jeunes enfants des établissements scolaires publics. Ainsi. Souhaitant reproduire l'expérience dans toutes les régions du Royaume, le CNOM, en collaboration avec l'Académie Régionale de l'Éducation et de la Formation de la région Rabat-Salé-Kénitra, vient de lancer la deuxième édition de ce programme visant entre autres à sensibiliser la jeunesse marocaine à l'importance de la pratique sportive sous toutes ses formes. Plus d'infos ici.

COMITÉS D'ORGANISATION DES JEUX OLYMPIQUES DE LA JEUNESSE

GANGWON 2024



Lors de la deuxième réunion de la commission de coordination du CIO pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse (JOJ) d'hiver Gangwon 2024, laquelle s'est tenue à distance les 11 et 12 mai, le comité d'organisation des JOJ de Gangwon 2024 a profité de l'occasion pour présenter ses



activités pour la jeunesse locale, organisées à la fois en ligne et en présentiel. Ces activités ont pour ambition de mobiliser les jeunes et de les encourager à s'investir. Tous les ingrédients qui ont fait le succès de la manifestation au cours des dix dernières années seront au cœur de cette 4e édition des JOJ d'hiver. Lire communiqué complet <u>ici</u>.

ORGANISATIONS RECONNUES



Le Comité International Paralympique (IPC) a lancé le programme PARA SPORT pour accroître la sensibilisation et la participation au parasport. Le

narratif de PARA SPORT, "Ça commence par le sport" ("It Starts With Sport"), s'inspire du parcours des para-athlètes de haut niveau et complète le narratif plus large de l'IPC, "Le changement commence par le sport", ('Change Starts With Sport') qui communique l'impact que le parasport a sur la société. Ce narratif montre également la valeur du sport à travers trois éléments fondamentaux: la sensibilisation, la communauté et la liberté. Tous les détails ici.



L'Agence Mondiale Antidopage (AMA) a publié le programme de la session pour les sportifs

qui suivra son Symposium annuel des 11 et 12 juin 2022. Tant le Symposium que la session pour les sportifs se tiendront de manière hybride (en personne et virtuellement) à Lausanne. Organisée le 13 juin par le Comité des sportifs de l'AMA, cette session est exclusivement dédiée aux sportifs et à leurs représentants. Infos complètes ici.

IMPRESSUM

ACTUALITÉS OLYMPIQUES N°1379 13 MAI 2022



Pour plus d'informations, contacter :

Sylvie Espagnac
Services du porteMaison parole
Olympique, Tel. 41.21 621 64 17
1007 Lausanne, Fax 41.21 621 63 56
Suisse actualites@olympic.org